

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

**DESARROLLO ECONÓMICO** 

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

## SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los centros hospitalarios navarros festejarán la llegada de los Reyes Magos con menú especial para sus pacientes

Como en festividades anteriores, dietistas y nutricionistas han participado en su elaboración

Jueves, 04 de enero de 2018

Los hospitales de la red pública sanitaria navarra, como es tradicional en estas fiestas de Navidad, han elaborado menús especiales para sus pacientes con motivo de la celebración de la festividad de Reyes. Como ha ocurrido en Nochebuena, Navidad, Nochevieja y Año Nuevo, dietistas y nutricionistas se han encargado de su elaboración.

Los hospitales integrados en el Complejo Hospitalario Navarro (CHN) cenarán la víspera de Reyes una crema de delicias de la huerta, bacalao gratinado al alioli y tarta de queso con arándanos y comerán al día siguiente patatas en salsa verde con rape y gambas, cordero al chilindrón y roscón de Reyes.

El Hospital Reina Sofía de Tudela ofrecerá a sus pacientes ingresados en el día de Reyes un menú que comenzará con una crema de calabaza y queso parmesano, cogollos con emulsión de olivas negras, picantones asados con salsa de manzana y degustación del tradicional rosco de Reyes.

El Hospital García Orcoyen de Estella ofrecerá a sus pacientes para la noche, víspera de Reyes, ensalada con queso de cabra, salmón con salsa tártara, roscón de reyes y turrones variados, mientras que el sábado, para comer, presentará a los pacientes hojaldre de bacalao y gambas, entrecotte con pimientos verdes, cuajada y turrones variados.